

東温市北吉井小学校出前授業レポート

10月19日(金)、東温市立北吉井小学校へ2年振り3回目の出前授業へ行ってきました。参加メンバーは玉置常務、営業推進部より藤井・佐伯、サービス部より和田、総務部より上甲部長・岩崎の6名で参加しました。5年生を対象に、5時間目の授業を体験、6時間目の授業を座学と分けて行いました。

5時間目は、3つのコーナーを3クラス(松組・竹組・梅組)それぞれで回っていただきました。持ち込んだ車両は、プリウス・スペイド・VOXY・プリウスPHV・LCの5台です。



プリウスに試乗してもらいICSを体感してもらいました。壁に衝突する直前に自動で止まる車を見て「すごい！」と釘づけになっていました。

担当: 藤井・佐伯



福祉車両のスペイド・VOXYでは障がいがある人の為、介護する人の為の機能を体感してもらいました。初めて見る助手席リフトアップやスロープタイプの車に興味津々でした。

担当: 上甲部長・和田



プリウスPHVの電気で扇風機を回して見せたり、環境に優しい車について説明をしました。そしてレクサスLCの前に、子供たちは「カッコいい！」と大興奮でした。

担当: 玉置常務

6時間目は、5時間目に体験してもらった機能についてスライドを使って説明したり、事前に頂いていた質問に答えたりしました。途中子供たちに質問を投げかけながら、楽しく理解してもらえたのではないかと思います。



この日ダントツ1番人気だったLC。



ハイブリッド車の難しい仕組みも自転車に例えてイラストと一緒に説明しました。



乗る順番を決める為に皆でジャンケン。

授業が終わる頃に「もっと車に乗りたい」と子供たちが言ってくれました。約90分間の短い時間でしたが、この出前授業がきっかけになってトヨタに限らず車に興味を持つ子供が増えてくれたら幸いです。

10/21(日)作成 総務部 岩崎